

ステージⅡ だより

2021. 12. 9
ステージⅡ 栗本

子ども達の SNS 事情

毎月1回、「わたしのこころ」というアンケートを全校でとっています。子ども達は、今困っていることや悩んでいること、解決したいことなどを書くことで小さなSOSを出してくれます。私は、そのSOSを見逃さないようにしています。

最近、子ども達の困りごととして、どんなことが書かれていると思われますか。友人関係についての悩みが多いのですが、そのトラブルの元がオンラインゲームやSNSによることも少なくありません。

今までにも、自分の写真を勝手にアップされた、ラインで悪口を言われた、オンラインゲーム内でけんかして学校で気まずい、などの訴えがありました。そこで、子ども達は、いったいどのようにSNSやインターネットと付き合っているのか、現状を知るためにアンケートをとりました。その一部をまとめたのが下の表です。

	5年 (%)	6年 (%)	7年 (%)
自分のパソコン・タブレット・スマホ所有	73	77	70
画像・動画をアップしたことがある	27	9	48
ネットゲームでの課金経験有	27	27	30
課金最高額	1万	2万	3万
SNS利用 学校以外の人への反応 いいね！ボタン	27	64	52
ダイレクトメールを送ったことがある	7	5	26

ステージⅡの7割以上の児童生徒が自分専用のパソコン等を所持しています。また、写真や動画をSNS上にアップしていることもわかりました。一緒に写っている友達の許可はとっているのでしょうか。どの範囲の人が見ることができるのでしょうか。

また、インスタグラムやツイッターなどに写真や動画をアップしている知らない人にメッセージを送っている子もいるようです。相手は本当に自分が思っている年齢や性別の人なのでしょうか。

今まで学校では、SNSでどんな危険があるのか伝えてきました。自分と遠い出来事だと思わず、もう一度考えて欲しいと思います。

もうすぐ大人の目の届きにくい冬休みに入ります。子ども達が安全に過ごせるように親子で話し合っただけだとしたいと思います。

